

= Bundesministerium
 Klimaschutz, Umwelt,
 Energie, Mobilität,
 Innovation und Technologie

Leonore Gewessler, BA
 Bundesministerin

An den
 Präsident des Nationalrates
 Mag. Wolfgang Sobotka
 Parlament
 1017 Wien

leonore.gewessler@bmk.gv.at
 +43 1 711 62-658000
 Radetzkystraße 2, 1030 Wien
 Österreich

Geschäftszahl: 2022-0.313.683

. Juni 2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ecker, MBA und weitere Abgeordnete haben am 27. April 2022 unter der **Nr. 10784/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend offener Brief an die Regierung bezüglich Frauenbericht gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 4:

- *Ist Ihrem Ministerium der oben genannte offene Brief bekannt?*
 - a. *Wenn nein, warum nicht?*
 - b. *Wenn ja, gab es Ihrerseits eine Antwort darauf?*
 - c. *Wo ist diese nachzulesen?*
- *Gab es Ihrerseits mit den anderen Ministerien Gespräche bezüglich dieses Briefs?*
 - a. *Wenn nein, warum nicht?*
 - b. *Wenn ja, mit welchen Ministerien?*
- *Welche Erkenntnisse, Beobachtungen oder etwaige andere Einschätzungen wurden im Zuge dessen seitens Ihres Ministeriums gemacht?*
- *Wurden im Zuge dessen konkrete Maßnahmen beziehungsweise Pläne ausverhandelt?*
 - a. *Wenn nein, warum nicht?*
 - b. *Wenn ja, welche und für welchen exakten Zeitraum?*

Der in der Anfrage angesprochene offene Brief an die Regierung bezüglich Frauenbericht wurde mir nicht direkt übermittelt und war mir vor der Anfrage nicht bekannt.

Es ist mir dennoch wichtig festzuhalten, dass mir frauopolitische Fragestellungen und Themen ein großes Anliegen sind. Es gibt in meinem Ressort zum Beispiel aktuell Pläne, Frauen-Gender- und Diversity-Themen auch strukturell stärker zu verankern.

Wir nehmen außerdem den Grundsatz ernst, dass Frauen an den entscheidenden Hebeln repräsentiert sein müssen, das gilt sowohl für wichtige Positionen im meinem Ressort als auch für Aufsichtsräte. Hier haben wir mittlerweile in den Beteiligungen meines Ressorts eine Frauенquote von 58 % erreicht.

Zusätzlich gibt es in meinem Haus eine Vielzahl an Aktivitäten - bspw. die FemTech Plattform - und auch engagierte Mitarbeiter:innen. Ich selbst nehme auch regelmäßig an Veranstaltungen und Diskussionen teil, die die Wichtigkeit von Gleichstellung betonen – natürlich besonders in den mein Ressort betreffenden Bereichen.

Leonore Gewessler, BA

